
 Interrogazione n. 1040
presentata in data 27 novembre 2012
a iniziativa del Consigliere Latini
“Sicurezza sismica e manutenzione degli edifici scolastici”
a risposta orale urgente

Premesso:
che dalla ricerca annuale di Legambiente “Ecosistema Scuola” sulla qualità delle

strutture e dei servizi della scuola nei Comuni capoluogo di provincia, la posizione dei
comuni capoluogo della nostra Regione è peggiorata rispetto a quella del 2011;

che negli ultimi cinque anni la percentuale degli edifici che ha goduto di manutenzione
straordinaria è aumentato;

che cresce rispetto agli anni scorsi la percentuale di edifici che necessitano di manuten-
zione urgente;

che per quanto riguarda la sicurezza degli edifici scolastici quasi l’84% si trova in aree a
rischio sismico;

che nell’8% degli edifici è stata riscontrata la vulnerabilità sismica;
che per quanto riguarda i servizi offerti come scuolabus, piedibus e personale di

vigilanza all’ingresso delle scuole nella nostra Regione si sono registrati grandi migliora-
menti con percentuali di tutto rispetto;

Considerato:
che la sicurezza delle strutture scolastiche è di primaria importanza per il nostro sistema

scolastico, per far si che non avvengono più incidenti come quello della Scuola elementare
di San Giuliano di Puglia, del Liceo di Moncalieri e degli altri episodi che non hanno avuto
rilevanza negli organi di informazione;

che la situazione climatica in questi ultimi anni si sta modificando;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali iniziative intende attuare, anche
in concerto con gli altri enti che hanno responsabilità sull’edilizia scolastica, affinchè le
strutture scolastiche della nostra Regione siano sempre meno vulnerabili sismicamente e
abbiamo una manutenzione ordinaria e straordinaria sempre maggiore.


